

# RCEME GEMRC

## Adj Sylvain Beaulieu, CD

Après plus de 36 années de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) dont plus de 33 années au sein du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj Sylvain Beaulieu prendra sa retraite le 6 mai 2022.

Le 1 février 1986, l'adj Beaulieu s'enrôla dans la réserve des FAC au bas Saint Laurent. Il débute sa carrière en tant que fantassin au sein de la compagnie A des Fusiliers du Saint-Laurent à Rivière-du-Loup. Il s'enrôla ensuite comme technicien de véhicule dans la force régulière en novembre 1988. Il va passer 2 ans à St-Jean-sur-le-Richelieu afin de compléter ses cours de recrue, de langue et technique. Après avoir obtenu sa côte d'anglais en novembre 1990, l'adj Beaulieu fut muté au 5 Bon Svc. Suite à son NQ4, il a été muté au 5 Bon Svc à la batisse 7 en février 1992. Après un court exercice à Gagetown, il est déployé à Visoko en Bosnie-Herzégovine en octobre 1993.

Durant son 6 mois, il en passera 4 mois et demi à Srebrenica, le camp de réfugier musulmans. À son retour en avril 1994, il est muté au CISQFT durant 6 ans à la batisse 110 et au CSEM 3 par la suite. Durant cette mutation, il eut la chance de se déployer en Israël sur le plateau du Golan en 1996 et de faire son cours de Léopard en 1998. Après sa promotion de cplc, il fut muté au 12e RBC en juillet 2000 à l'escadron A la première année et à l'escadron B (Léopard) pour le reste de sa mutation.

Ses 5 années au 12e RBC a été tous un défi, mais cela a été aussi un accomplissement pour lui et tous les excellents techniciens, extrêmement dévoués avec lesquelles il a travaillé durant cette période.



## WO Sylvain Beaulieu, CD

After more than 36 years of good and loyal service in the Canadian Armed Forces (CAF), including more than 33 years in The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Sylvain Beaulieu will retire on 6 May 2022.

On 1 February 1986, WO Beaulieu enlisted in the CAF reserve at the lower Saint Laurent. He began his career as an infantryman in Company A of the Fusiliers du Saint-Laurent in Rivière-du-Loup. He then enlisted as a vehicle technician in the regular force in November 1988. He spent 2 years in St-Jean-sur-le-Richelieu to complete his recruit, language, and technical courses. After obtaining his English language certification in November 1990, WO Beaulieu was posted to 5 Svc Bn. Following his QL4, he was transferred to 5 Svc Bn in building 7 in February 1992. After a short exercise in Gagetown, he was deployed to Visoko in Bosnia-Herzegovina in October 1993.

During his 6 months, he spent 4 and a half months in Srebrenica, the Muslim refugee camp. Upon his return in April 1994, he was transferred to CISQFT for 6 years in building 110 and then to CSEM 3. During this transfer, he had the chance to deploy to Israel on the Golan Heights in 1996 and to do his Leopard course in 1998. After his promotion to MCpl, he was transferred to 12th RBC in July 2000 to A Squadron the first year and to B (Leopard) Squadron for the remainder of his posting.

His 5 years at the 12th RBC was all a challenge, but it was also an accomplishment for him and all the excellent, extremely dedicated technicians with whom he worked during this period.



## Arte et Marte

# RCEME GEMRC

Durant son séjour au 12e RBC, il a eu la chance d'être déployer en Bosnie-Herzégovine à VK en septembre 2001, 2 jours après les attentats du 11 septembre, ce qui a compliqué quelques peu son séjour la bas.

Promue sgt en juillet 2005, il est muté à Winnipeg où il a pu parfaire son anglais. En septembre 2007, il est muté à Bagotville comme sgt maintenance à la son équipements lourds. Il a adoré ses 5 ans à Bagotville, le travaille la bas était très enrichissant. Promue adj en juillet 2012 et une courte mutation de seulement 8 mois au 5 Bon Svc (Bâtisse 367), il est muté au 2 R22eR comme Adj de production. Ce fut un 4 ans et demi qui lui a permis d'apprendre énormément et lui a permis aussi de se remettre dans le contexte de l'armée qu'il avait délaissé pendant 7 ans.

En juillet 2017, il est muté au 5 Bon Svc en tant qu'Adj Technique. Après une brève mutation de 5 mois au CI 2 DIV en mai 2019, il est de nouveau muté au 5 Bon Svc en tant qu'Adj de contrôle/Adj technique en septembre 2019. Il est muté au DMSÉ en juin 2021 jusqu'à sa libération. Sylvain tient à remercier toutes les personnes qui l'ont supporté durant sa carrière.

À compter du 9 mai 2022, il demeurera toujours dans la grande famille du GEMRC en tant que technicien junior au DMSÉ. Sylvain, sa conjointe Maryse, leur fille Audrey, et leur fils Xavier demeureront à Saint-Lambert-de-Lauzon dans la région de Québec.

During his stay at the 12th RBC, he had the chance to be deployed in Bosnia and Herzegovina at VK in September 2001, 2 days after the attacks of September 11, which somewhat complicated his stay there.

Promoted to Sgt in July 2005, he was transferred to Winnipeg where he was able to perfect his English. In September 2007, he was transferred to Bagotville as a heavy equipment maintenance Sgt. He loved his 5 years in Bagotville, working there was very rewarding. Promoted to Adj in July 2012 and a short transfer of only 8 months to 5 Svc Bn (Building 367), he was transferred to 2 R22eR as a production WO. It was a 4 and a half years that allowed him to learn a lot and also allowed him to get back into the context of the army that he had neglected for 7 years.

In July 2017, he was transferred to 5 Svc Bn as a Technical WO. After a brief 5-month transfer to CI 2 DIV in May 2019, he was transferred again to 5 Svc Bn as Control Adj/Technical Adj in September 2019. He was transferred to DMSÉ in June 2021 until his release. Sylvain would like to thank all the people who have supported him during his career.

As of May 9, 2022, he will always remain in the large RCEME family as a junior technician at the DMSÉ. Sylvain, his wife Maryse, their daughter Audrey, and their son Xavier will live in Saint-Lambert-de-Lauzon in the Quebec region.

Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 27 mai 2022 à 1130 hrs au Centre Castor. Veuillez confirmer votre présence et envoyez des anecdotes, messages, et photos du membre à l'Adjum Eric Savoie à [Eric.Savoie2@forces.gc.ca](mailto:Eric.Savoie2@forces.gc.ca) APT le 13 mai 2022.

A Departure with Dignity (DWD) ceremony will be held on 27 May 2022 at 1130 hrs at Centre Castor. Please RSVP and send member stories, messages, and photos to MWO Eric Savoie at [Eric.Savoie2@forces.gc.ca](mailto:Eric.Savoie2@forces.gc.ca) NLT 13 May 2022.

Arte et Marte